

## Centro de Bienestar: Quillota avanza en ambicioso proyecto para mejorar la vida de los adultos mayores

Tras casi 20 años de trabajo y planificación, el proyecto del Centro de Bienestar Integral para Personas Mayores da nuevos pasos concretos hacia su materialización. Este miércoles, el alcalde de Quillota, Luis Mella Gajardo, fue invitado a exponer la iniciativa ante la Comisión de Salud del Gobierno Regional de Valparaíso, presidida por el doctor Rodolfo Silva.

La presentación se centró en los principales ejes del proyecto, que contempla un moderno Centro Geriátrico y una red de servicios orientados a mejorar la calidad de vida de las personas mayores y sus familias. La propuesta fue recibida con interés y aplausos por parte de los consejeros regionales.

### Anuncio Patrocinado



Al término de la jornada, el alcalde Mella expresó su satisfacción por la recepción positiva:

“Sí, la verdad es que estoy muy contento, quiero contarle a los quillotanos que hemos expuesto en la Comisión de Salud del Consejo Regional nuestro proyecto del Centro del Bienestar, incluido el Centro Geriátrico en el interior. Quedé muy contento con la recepción, muy agradecido de la Comisión, Presidente y Vicepresidente y de todos los integrantes. Y vamos bien, vamos por buen camino, así que ese sueño, que ya es un sueño de todos, yo sé que se va a convertir en realidad. Así que mucha fuerza y dimos un paso importantísimo hoy día al presentarle a la Comisión de Salud nuestro proyecto del Centro Geriátrico.”



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, el presidente de la Comisión de Salud, doctor Rodolfo Silva, valoró la instancia y el liderazgo del alcalde en un proyecto con visión estratégica:

“Bueno, primero que todo, dar las gracias al alcalde Luis Mella por concurrir a la invitación que le hicimos junto a la vicepresidenta de la Comisión de Salud, Romy Faría, para presentar este proyecto que se viene incubando, por decirlo de algún modo, ya hace más de 15 o 20 años. Un placer escucharlo, yo pienso que es un alcalde que tiene una visión de salud pública distinta, amplia, generosa. Como Consejo Regional vamos a estar atentos a este proyecto y apoyarlo en su justa medida, en lo que corresponda.”

El presidente de la comisión enfatizó además el compromiso del Consejo Regional para apoyar la concreción del proyecto:

“Consejo Regional, con los dineros que necesite el alcalde para terminar y abrochar este proyecto que va a ayudar a los adultos mayores a tener una dignidad, una calidad de vida y una calidad de muerte, por qué no decirlo, distinta a la que tenemos en este momento en la salud pública de Chile. Así que muchas gracias por la presencia y vamos a hacer un seguimiento a este proyecto hasta cortar la cinta.”

El Centro de Bienestar de Quillota representa una propuesta pionera a nivel regional y

## Centro de Bienestar: Quillota avanza en ambicioso proyecto para mejorar la vida de los adultos mayores

nacional, que busca instalar un nuevo estándar en el cuidado integral de los adultos mayores, desde una perspectiva humana, digna y comunitaria.

y tú, ¿qué opinas?